



COMUNICADO SINDICAL CONJUNTO DE SAF, CSIF, ISA, CCOO Y UGT

POR LA IGUALDAD EN LA RECUPERACIÓN RETRIBUTIVA

Más de un mes después de que todos los sindicatos unidos solicitáramos la actualización de los Complementos Específicos a través de la Ley de Presupuestos, el Gobierno de Moreno Bonilla ha respondido **con silencio y desprecio**.

Silencio del Consejero Nieto y del Presidente, que no se han dignado a decir ni una palabra al respecto. Y desprecio de la Consejera de Hacienda, que rehuyó responder a preguntas de periodistas sobre esta cuestión mientras se reía.

Aunque no quieran, nos van a tener que escuchar. Por eso anunciamos que nos hemos dirigido a todos los **grupos del Parlamento de Andalucía** para que sean conscientes de la discriminación a la que se nos está sometiendo y presenten enmiendas al Proyecto de Ley de Presupuestos.

También hemos instado a la celebración de una **Mesa Sectorial extraordinaria** para abordar esta cuestión y que tendrá lugar la próxima semana.

No vamos a seguir asumiendo una pérdida de poder adquisitivo **de más del 16%**, que el personal auxiliar administrativo cobre el **SMI** y ni que el resto de personal funcionario de todas las categorías esté por debajo de la media de otras administraciones autonómicas. **Hace 22 años que no se han vuelto a revisar estos complementos. Ya no se puede esperar más.**

El gobierno andaluz ha acordado el pasado año subidas retributivas en todos los sectores (docente, sanidad y justicia). En todos menos con en el nuestro. Sector de la Administración General no queremos ser ni más ni menos que el resto de la Junta de Andalucía. **Los mismos altos cargos que se suben sus sueldos un 18% nos condenan al ostracismo absoluto. No lo vamos a tolerar.**

EXIGIMOS:

- 1. Negociación Inmediata: Instamos a la Junta de Andalucía a abrir un espacio de diálogo en el que se escuchen nuestras demandas y se tomen medidas concretas.**
- 2. Ajuste Salarial Justo: Una revisión y actualización de los complementos específicos que corrija la pérdida de poder adquisitivo que acumulamos.**

Nos comprometemos a seguir luchando, de manera conjunta, hasta que se reconozcan nuestros derechos. La unidad es nuestra mayor fortaleza.

Hacemos un llamamiento a todo el personal funcionario a mantenerse movilizado. La dignidad de nuestro trabajo merece una respuesta adecuada por parte de las instituciones.

¡Juntos y juntas, lograremos lo que es justo!